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Beitrag von „agroetsch“ vom 12. Dezember 2004 um 22:50

Hallo Hannes,

schöne Bilder!!

Danke für Deinen Bericht, ich denke auch dass der Phaeton eines der am meisten
unterschätzten oder "unter Wert" gehandelten Autos auf unseren Straßen ist.

Habe mal den W12 gefahren, war ein Traum. Unser Firmen-S400CDI ist da echt eine
Klapperkiste gegen.

1https://www.touareg-freunde.de/forum/thread/1662-2000-km/?postID=19889#post19889
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